Alestra obtiene acreditación CMMI en su área de entrega de servicios de TI para sector empresarial

o Es la única empresa TIC en México con esta acreditación

San Pedro Garza García, N.L. – 10 de diciembre de 2018 – Alestra, la marca empresarial de Axtel (BMV: AXTELCPO; OTC: AXTLY), informó hoy que su área de entrega de servicios de tecnologías de la información (TI) para empresas obtuvo la acreditación CMMI por segunda ocasión consecutiva.

Alestra destacó que es la única compañía TIC en México con esta acreditación, en la cual alcanzó el nivel 2 de madurez.

Explicó que CMMI (Capability Maturity Model Integration) es un modelo que comprende las mejores prácticas de la industria que ayudan a las organizaciones a mejorar sus procesos. Específicamente, Alestra obtuvo la acreditación de acuerdo al modelo CMMI for Services.

Una acreditación CMMI nivel de madurez 2 indica que la organización se está desempeñando a un nivel "administrado". En este nivel, Alestra demostró contar con capacidades para ejecutar proyectos de TI de manera planeada y administrada, con personal calificado y recursos para entregar los servicios de TI, además de involucrar al cliente y asegurar el cumplimiento de estándares.

"El modelo ha fortalecido las capacidades de nuestra área de Entrega de Servicios TI para proporcionar servicios altamente diferenciados a nuestros clientes del mercado de TI en México. Nos sentimos orgullosos de este logro y comprometidos a continuar robusteciendo la calidad de los servicios que proveemos a empresas y entidades de gobierno de México", dijo Andrés Cordovez Ferretto, Director Ejecutivo de Infraestructura y Operaciones.

Sobre el Instituto CMMI®

Subsidiaria de ISACA Enterprises, CMMI Institute (cmmiinstitute.com) es el líder mundial en la integración de las mejores prácticas de personas, procesos y tecnología. El Instituto CMMI permite a las organizaciones elevar y comparar el rendimiento en una gama de capacidades empresariales críticas, incluido el desarrollo de productos, la excelencia en el servicio, la gestión de la fuerza laboral, la gestión de datos, la gestión de proveedores y la ciberseguridad. Durante más de 25 años, miles de organizaciones de alto rendimiento en distintas industrias, incluyendo la aeroespacial, financiera, de salud, de tecnologías de la información, software, defensa, transporte y telecomunicaciones, han logrado un éxito empresarial sostenible mediante la adopción de CMMI y han demostrado su capacidad como socios comerciales y proveedores.

Sobre la oferta comercial Alestra

Alestra, la marca de soluciones empresariales y de gobierno de Axtel, provee las más innovadoras Tecnologías de la

Información y Comunicación para habilitar a las organizaciones a ser más productivas. Su portafolio incluye soluciones de conectividad, comunicación, seguridad, centro de datos, nube, integración de sistemas y administración de aplicaciones, con el respaldo de socios tecnológicos líderes mundiales.

Sobre Axtel

Axtel es una empresa mexicana de Tecnologías de la Información y Comunicación que atiende los mercados empresarial, de gobierno y masivo con una robusta oferta de soluciones a través de su marca Alestra (servicios empresariales y de gobierno) y su marca Axtel (servicios residenciales y para pequeños negocios). Con una infraestructura de red de 40 mil kilómetros y más de 7,200 metros cuadrados de piso blanco que soportan su portafolio, Axtel habilita a las organizaciones a ser más productivas y acercar a las personas mejorando su calidad de vida. A partir del 15 de febrero de 2016, Axtel es una compañía subsidiaria de ALFA, quien posee el 52.8% de su capital. La fusión entre Alestra y Axtel ha permitido crear una entidad con mayor capacidad de creación de valor para todos sus grupos de interés. Axtel se adhirió en 2011 al Pacto Mundial de la ONU, la iniciativa de responsabilidad social más grande del mundo. Forma parte del IPC Sustentable de la BMV desde 2013, del Dow Jones Sustainability Index desde 2017 y ha recibido el reconocimiento por parte del CEMEFI como Empresa Socialmente Responsable desde 2008. Las acciones de Axtel, representadas por Certificados de Participación Ordinaria (CPOs), cotizan desde 2005 en la Bolsa de Valores de México bajo el símbolo "AXTELCPO".

Sitio en internet: axtelcorp.mx

Sitio en internet de su oferta para el mercado empresarial y de gobierno: alestra.mx

Sitio en internet de su oferta comercial para el mercado masivo: axtel.mx